

Hola soy María una niña de 11 años y os voy a contar la historia de mi abuelita.

Mi abuela vive en un pueblillo de Burgos, es muy pequeño, pero ella tiene lo necesario para vivir ahí.

Cada tarde todos los niños del pueblo la esperan en su puerta para que le cuente una maravillosa historia.



Un día mientras contaba una historia su mente se quedó en blanco mirando a los niños con confusión les preguntó de qué trataba la historia de la que estaba contando.

Esa misma tarde la llevamos a rastras al hospital a ver por que se había quedado en blanco el médico nos dijo que le habían diagnosticado alzheimer.



Todos los días eran iguales solo que a veces le ayudaba yo porque no se sabía muy bien los nombres y de vez en cuando se le olvidaban los cuentos.

